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Nasce a Venezia l'Accademia del mare e della logistica

L'l'ITS Marco Polo ha acquisito lo storico Consorzio di formazione del

personale marittimo Ve.Mar.S. (Venice Maritime School) È nata a Venezia la

prima " Accademia del Mare e della Logistica ". Dopo l'assemblea dei soci

fondatori si è dato il via ai lavori pubblici per spiegare come l'ITS Marco Polo,

acquisendo lo storico Consorzio di formazione del personale marittimo

Ve.Mar.S. (Venice Maritime School) ha integrato in sé la formazione

qualificata per il mondo Mare, Terra e Logistica. È il primo esempio in Italia in

cui si "costruisce" una delle figure più ricercate dal mondo del lavoro. Una

formazione a 360° che nessun'altra scuola (Trieste, Genova, Gaeta) riesce a

dare. Dall'ITS all'Accademia il passo non è stato breve ma adesso è

riconosciuta dal comando generale delle Capitanerie di Porto e dalla alta

dirigenza del ministero dei Trasporti, visti i risultati ottenuti da ben "13 corsi" di

alta formazione specialistica ed addestramento tecnico come richiesto dagli

Standard Internazionali dell'Organizzazione Marittima Internazionale (Imo) e

dalle convenzioni internazionali di settore come la STCW - Standard of

Training, Certification and Watchkeeping for Seafarers. Condividi Tag

formazione Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Venezia
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Nuovi investimenti, la sfida di Venezia: nasce la prima zona logistica semplificata

Lo ha confermato, da Mestre, il ministro delle imprese e Made in Italy Adolfo

Urso Fulcro logistico come nessun altro in Italia: sta per diventare realtà la ZLS

, zona logistica semplificata, Porto di Venezia e Rodigino. La prima in tutto il

Paese. A dare certezze, lo stesso ministro Adolfo Urso, che da parlamentare

la spinse.

Rai News

Venezia
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Cadimare, Cenerini: "Prepotenza di Peracchini contro i residenti. Ho chiesto tre
commissioni sul progetto"

"L'amministrazione comunale non può ogni volta sostenere, che bisogna

procedere a qualunque costo, perché altrimenti si perdono i finanziamenti del

Pnrr. Siete degli incapaci, perché le cose si fanno per tempo, invece un

assessore completamente inadeguato, è andato a presentare dei progetti

sballati agli abitanti del borgo, non per cercare una condivisione, dei

suggerimenti, per migliorare insieme il progetto, ma soltanto per fare una mera

illustrazione di ciò che viene imposto con prepotenza". Lo afferma in una nota

il consigliere comunale Fabio Cenerini, membro del gruppo misto di

maggioranza. "La cosa ha sollevato le proteste degli abitanti del borgo, a cui

non interessa una nuova Portofino. Ovviamente l'assessore, che sente il capo

parlare per Spezia di nuova San Diego o Montecarlo, butta lì questa

sciocchezza per non essere da meno, ma evidentemente non sa neppure

dov'è Portofino per dire una simile assurdità. Cadimare non è e non può

essere come Portofino e i cadamoti, neppure lo vorrebbero, mentre a loro e

agli operatori - prosegue Cenerini - interessa un rifacimento fruibile e correlato

a quello che è un borgo marinaro, ben lontano dall'entrarci con la perla del

Tigullio". "Spostare i dehor dei ristoranti vicino al mare, Ztl, insomma chi più ne ha più ne metta: una confusione totale,

portata avanti dall'assessore Antonio Cimino, che non ha competenze neppure minime in materia. Ora questa

persona promossa da Peracchini, ad assessore con delega fra le altre ai Lavori pubblici, al posto di Luca Piaggi, con

ben altre competenze in materia e assessore nella prima giunta Peracchini, lascia senza parole. Potremmo definirlo

un downsizing voluto dal sindaco, del livello degli assessori, per comandare più facilmente. Vorrei ricordare che nella

passata consiliatura in giunta c'erano persone come Genziana Giacomelli, ex direttore della Scuola nazionale trasporti

e logistica, Anna Maria Sorrentino, ex direttore dell'Agenzia del territorio, Paolo Asti, e dopo di lui di fatto non è più

esistito l'assessore alla Cultura, Gianmarco Medusei alla Sicurezza, sostituito dall'inoccupato di professione Giulio

Guerri e, appunto, Luca Piaggi. Siamo passati dalla miglior giunta degli ultimi vent'anni alla peggiore in assoluto. In

tutta questa vicenda - aggiunge ancora il consigliere Cenerini - si nota l'assenza totale dell'Autorità di sistema portuale,

che ha importanti competenze sul rifacimento del fronte mare. Non si capisce se non è stata coinvolta o cosa, inoltre

come sempre il consiglio comunale è stato completamente snobbato dall'amministrazione, che si è ben guardata dal

presentare i progetti nella commissione competente: per Peracchini gli organi istituzionali sono un peso, tanto

qualsiasi cosa congegna, poi ha una banda di tastieri pronti in modo acritico, ad approvarla". Cenerini ha quindi

deciso di approfondire le questioni relative al progetto. "Visto il precipitare della situazione, con la presa di posizione

assurda e prepotente dell'assessore Cimino per l'avvicinarsi del 30 luglio, data che prevede da cronoprogramma

l'affidamento dell'appalto,

Citta della Spezia

La Spezia



 

sabato 17 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 22

[ § 2 2 0 3 5 9 2 6 § ]

è stata nei giorni scorsi pubblicata la determina, come da prassi dell'amministrazione Peracchini senza bando, ho

chiesto la convocazione urgente di tre commissioni Garanzia e controllo. Una con l'assessore competente e gli uffici,

che si degnino, almeno sollecitati, di illustrare lo stato dei fatti e i progetti, un'altra con l'Autorità di sistema portuale e

l'ultima con i rappresentanti di comitati o associazioni di Cadimare, che devono essere coinvolti nelle decisioni e non

subirle da un'amministrazione inetta e arrogante. Le due cose di solito vanno di pari passo. Mi sembra di ritornare ai

tempi di Pagano: allora comunicavano le decisioni, spacciandole per percorsi partecipati, più o meno quello che è

stato rifatto adesso, sollevando le proteste dei paesani. Partite per tempo o se non sapete fare niente, cosa evidente,

dimettetevi. Gestire un comune come La Spezia, non è gestire la bocciofila di un paese. Purtroppo, con la seconda

amministrazione Peracchini, si è superata la vecchia sinistra per arroganza e incompetenza. Quanta amarezza",

conclude Cenerini.

Citta della Spezia

La Spezia
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Al via il corso per "Operatore polivalente di terminal portuale"

La scadenza del termine per la presentazione delle domande è fissata alle ore

12 del 10 luglio La Spezia - Sono aperte alla Scuola Nazionale Trasporti e

Logistica della Spezia le iscrizioni alle selezioni per l'ammissione al corso

professionale di " Operatore polivalente di terminal portuale ", con garanzia di

impegno occupazionale per almeno il 60 per cento degli allievi idonei. La

scadenza del termine per la presentazione delle domande è fissata alle ore 12

del 10 luglio 2023 , come stabilito dal bando appena pubblicato. Il corso,

completamente gratuito , è rivolto ad disoccupati maggiorenni, non occupati,

inattivi, giovani e adulti. Tutti i requisiti devono essere posseduti entro la data

di iscrizione. Si riserva la quota del 20% alla componente femminile. Il corso,

che si svilupperà a partire dal prossimo mese di settembre, si articolerà in 600

ore, delle quali 420 ore di formazione teorico-pratica, 180 ore di stage in

azienda, con possibilità di ulteriore affiancamento per l'avviamento sul posto di

lavoro in azienda . Questa figura professionale sarà in possesso, con il

conseguimento della qualifica, delle competenze necessarie ai movimenti di

carico, scarico, trasporto, stivaggio e immagazzinamento di containers e

merce di diverso tipo, nei terminal portuali e nei magazzini collegati. Sarà chiamato ad operare in terminal marittimi

moderni nei quali la movimentazione della merce e dei containers avviene in modo programmato e con mezzi di

elevata complessità.

Ship Mag

La Spezia
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ELIANTO, IL CATAMARANO A VELA DELLA FONDAZIONE MARE OLTRE ONLUS A
MARINA CALA DE' MEDICI

NELLA MATTINATA ESCURSIONE IN  MARE CON I  RAGAZZI

DELL'ASSOCIAZIONE HACCOMPAGNAMI E' arrivato a Marina Cala De'

Medici giovedì sera, ospite del porto turistico di Rosignano, il catamarano a

vela Elianto della Fondazione Mare Oltre Onlus, questa mattina ha portato in

mare, da Castiglioncello alle spiagge bianche, più di 10 ragazzi disabili

dell'associazione Haccompagnami grazie al progetto "VelaSenzaBarriere" Si

tratta infatti di un'imbarcazione totalmente accessibile, unica nel suo genere,

che tra i tanti servizi offre anche un sollevatore che permette di poter godere

del bagno in mare aperto anche a chi utilizza la carrozzina per spostarsi.

Un'esperienza unica che i ragazzi con i loro accompagnatori hanno potuto

vivere grazie a Silvio e Sabrina della Fondazione che ha base a Viareggio ma

che gira tutti i porti della Toscana (prossima tappa Salivoli). "Questo è il nostro

terzo anno - spiegano - in cui abbiamo registrato un forte incremento

numerico. Stiamo lavorando infatti con più di 80 associazioni per più di 100

giorni di uscite in tutto il 2023. Con noi possono uscire persone con qualsiasi

tipo di disabilità. L'aspetto più bello? Il ritorno emozionale di ogni esperienza.

Per questa, non possiamo che ringraziare l'amministratore delegato del porto turistico Matteo Italo Ratti che ci ha

ospitati offrendoci sia l'ormeggio che i consumi".

Informatore Navale

Livorno
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Carenza di parcheggi in via Mattei, al vaglio soluzioni per risolvere il problema

Carenza di parcheggi nella zona industriale di via Mattei, il sindaco Daniele

Silvetti ha incontrato venerdì mattina in Comune i rappresentanti delle RSU

FIOM-CGIL dei lavoratori delle aziende della cantieristica, i rappresentanti del

settore autotrasporto e il sindaco stesso, alla presenza dei tecnici della

Mobilità dell'Ufficio Traffico e della Polizia Locale. Per affrontare la situazione

nell'immediato, è stata ipotizzata una possibile soluzione condivisa che

comprende l'accesso già dalla prossima settimana all'area parcheggi di Marina

Dorica fino alla metà di luglio, l'apposizione di una nuova segnaletica verticale

nel tratto interessato di via Mattei e una ricognizione puntuale di tutte le

possibili aree di sosta nella zona. Nel frattempo, verrà attivata una ricognizione

insieme alla Autorità Portuale di altre possibili aree all'interno del porto, oltre al

perfezionamento dell'intesa per la manutenzione dei tratti stradali pubblici in

area portuale. L'annoso problema della carenza dei parcheggi nel porto era

stato affrontato anche in passato tanto che l'AdSP, in accordo con il Comune,

sta predisponendo il progetto del nuovo parcheggio da 200 posti sotto l'asse a

seguito delle osservazioni ricevute da ANAS, a cui potrebbero aggiungersi

anche altri 50 posti auto all'ingresso dell'area di Marina Dorica. Inoltre al tavolo di confronto di stamane è stata posta

l'attenzione sul trasporto pubblico locale. Questa zona del porto è servita dalla linea 12 che durante il periodo estivo

raggiunge una quota di 25 corse giornaliere a servizio di via Mattei, alle quali si aggiungono le 7 corse della linea 12V

effettuate con un bus elettrico. Il ricorso al TPL, oltre al trasporto privato con navette aziendali potrebbe, già in tempi

brevi, favorire un decongestionamento dell'area, lunga in tutto un chilometro, ma interessata da forte traffico e dalla

sosta selvaggia nelle ore di punta. «Stiamo cercando una soluzione il più possibile condivisa e che tenga conto di

tutte le varie istanze- ha affermato il sindaco di Ancona, Daniele Silvetti - coinvolgendo anche i mobilty manager delle

aziende e tutti gli organismi presenti sul territorio. Appronteremo una soluzione nel breve periodo per i lavoratori della

zona grazie alla collaborazione di Marina Dorica e del suo presidente Leonardo Zuccaro che si è subito attivato

mettendola questione in discussione nel prossimo ordine del giorno. Nel frattempo procederemo ad una puntuale

ricognizione della situazione in collaborazione con l'Autorità Portuale per individuare altre possibili aree di sosta. Il

comparto cantieristico è il fiore all'occhiello dello scalo dorico, un settore che negli ultimi anni è stato capace di

generare grande sviluppo e che contribuirà alla ulteriore crescita di tutto il porto. Quindi occorre affrontare in maniera

condivisa la annosa carenza di parcheggi per i lavoratori della cantieristica navale del Molo Sud, una importante zona

industriale in forte espansione e con grandi volumi quotidiani di traffico a cui si assommano anche quelli del comparto

turistico e

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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commerciale». Via Mattei rappresenta l'unico accesso al porto commerciale, al porto turistico e ai cantieri navali.

Già nel 2019, attraverso un tavolo tecnico tra Comune di Ancona, Autorità Portuale, Aziende della Cantieristica,

Marina Dorica, Capitaneria di Porto ed associazioni di categoria, si era proceduto ad una prima riorganizzazione

condivisa della sede viaria nel tratto di via Mattei compreso tra l'accesso al bypass della Palombella ed il viadotto

proveniente dal quartiere Archi, con spazi per la sosta ed un percorso ciclopedonale in sicurezza. Inoltre, per i i mezzi

pesanti oggi sono presenti 17 stalli per la sosta, ed è stato messo in sicurezza lo scambio dei flussi tra la viabilità

principale e quella di servizio mediante la rotatoria di connessione tra le due strade posta all'altezza della Camst.

Anche la necessità di garantire una quota di sosta veicolare privata, utile in particolare al personale impiegato nelle

ditte del comparto produttivo, in sede di tavolo tecnico era stata affrontata con la previsione di due aree di sosta

sottostanti il by-pass proveniente dagli Archi e, in misura minore, al di sotto del by-pass della Palombella. Ipotesi per

le quali i tecnici stanno apportando delle integrazioni progettuali utili al via libera di Anas, dopo il quale si consentirà

ora di passare alla potrà completare fase progettuale.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Confartigianato Trasporti all'incontro convocato dal comune sulla situazione dei
parcheggi nell'area portuale

- "La carenza di parcheggi in via Mattei ad Ancona, evidenzia un tema

segnalato più volte da Confartigianato negli anni passati". Ad intervenire sulla

questione Luca Bocchino, responsabile sindacale e comparto Trasporti di

Confartigianato Imprese Ancona - Pesaro e Urbino. Ancona 'Lo sviluppo della

cantieristica, ha portato un aumento dell'indotto e del traffico merci al porto.

Questa dobbiamo essere tutti alleati nel supportare quella che è una delle

economie principali della Città e della Regione. Destinare gli stalli in via Mattei

ai mezzi pesanti è necessario per garantire, in sicurezza, le operazioni di

transito e gestione di centinaia di container in entrata e uscita dall'area

portuale, ma da tempo segnaliamo anche l'esigenza di realizzare i cosiddetti

'parcheggi polmone', agli estremi di Via Mattei, che consentirebbero di

accogliere diverse centinaia di auto". "Confartigianato", prosegue Bocchino,

"si è resa disponibile fin da subito nel trovare una soluzione alla problematica

dei  parcheggi  e ha partecipato al l ' incontro convocato d 'urgenza

dall'amministrazione comunale venerdì 16 giugno. "Condividiamo l'esigenza di

tutelare tutti gli operatori che lavorano nell'area portuale, sia nel garantire la

sicurezza stradale su un' arteria strategica di collegamento tra porto e uscita a nord che, soprattutto tra giugno e

settembre, vede crescere in modo esponenziale auto, turisti e mezzi pesanti in transito per imbarchi e sbarchi. La

decisione di riservare gli stalli ai mezzi pesanti è frutto di una concertazione che risale al 2018/2019. "Su quella zona

operano circa 20 aziende di trasporto e logistica a cui va garantita la sosta in sicurezza. Sopprimere gli stalli loro

riservati non solo non rappresenta la soluzione, ma determinerebbe situazioni di pericolo, già segnalate, e per le quali

il comparto è impegnato con azioni di prevenzione anche tra i suoi operatori". "Siamo fiduciosi che l'amministrazione

nell'arco di poche settimane possa individuare le prime soluzioni", afferma Bocchino. Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

sabato 17 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 28

[ § 2 2 0 3 5 9 3 1 § ]

Lega: «La priorità è non danneggiare l'interesse dei cittadini»

CIVITAVECCHIA - «Gli attacchi pretestuosi di questi giorni all'Assessore al

Commercio e Attività produttive lasciano il tempo che trovano e basterebbe

guardare chi li porta, per non parlare di quanto sono scomposti, per ignorarli».

A scendere in campo a difesa di Vitali, nell'occhio del ciclone sul caso dei

ritardi per il progetto di riqualificazione della Frasca, è il coordinatore comunale

Lega Marco Coppari. «L'Assessore Vitali, cui va il sostegno politico della

Lega, ha il preciso mandato del partito a garantire in ogni sede l'interesse

pubblico, quello cioè dei cittadini di Civitavecchia - ha spiegato - la complessa

operazione di riqualificazione della Frasca non può certo sfuggire a tale

mandato ed è anzi, forse, il dossier più delicato. Viste le tante competenze che

si intersecano sull'area (Autorità di sistema, Arsial, Comune di Tarquinia solo

per citare i più noti) è necessario che si arrivi alla partenza dei lavori con un

protocollo di gestione chiaro, che consenta quindi all'amministrazione

comunale di Civitavecchia di poter dire la sua, in quanto espressione dei

cittadini, nella Frasca del futuro. Tutto qua. Allora, se qualcuno vuol fare

chiarezza anziché mettere fretta, risponda a qualche domanda. I finanziamenti

a quanto risalgono? E perché chi oggi vuole spasmodicamente vedere le ruspe in azione quando ha amministrato non

ha mosso paglia? I soldi allora stanziati, alla luce del modificato quadro generale (inflazione, ecc.) bastano? O c'è il

rischio di aprire un cantiere per poi non chiuderlo, sottraendo la Frasca alla disponibilità dei civitavecchiesi? Anziché

avanzare richieste di dimissioni che fanno sorridere - ha concluso Coppari - i loquaci oppositori riflettano su come

rispondere a queste domande».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Raffaele Antonio sale sul gradino più alto del podio

Citavecchia teatro della pesca che conta con il gotha dei pescatori sportivi

italiani. Nelle acque della nostra città è, infatti, andata in scena un'eccezionale

e importante manifestazione di pesca sportiva che ha visto sfidarsi i migliori

pescatori d'Italia, fra cui i campioni civitavecchiesi. Si sono concluse nei giorni

scorsi, infatti, le gare valide per l'assegnazione della prestigiosa "Coppa

Nazionale Asc di pesca sportiva con canna da riva". Ben 75 sono stati i

partecipanti provenienti dalla Toscana, dall'Umbria, dalla Campania e,

sopratutto, dal Lazio. Sul primo gradino del podio è salito Raffaele Antonio di

Civitavecchia dell'Asd "Amici del mare Tubertini"; secondo gradino per Angelo

Rossi; sul gradino più basso invece Daniele Rosati. Quattro sono state le gare

valevoli per aggiudicarsi l'ambito premio nazionale; tantissimo il pesce

catturato e tra i più pescati: saraghi (anche di grande dimensione), occhiate e

tanti altri pesci di fondale. Gronghi e murena hanno fatto sì che il primo posto

andasse al pescatore locale Raffaele Antonio con ben oltre 25 kg di pescato.

Subito dopo i 3 classificati alle loro spalle si è piazzato il delegato al mare di

Civitavecchia ed esperto di pesca sportiva Alessandro Pacitti che ha chiuso

come 4° classificato: per lui resta un po' di amarezza per aver perso il podio per soli 30 grammi. Al 5° posto Andrea

Di Bianco. Tantissima soddisfazione è stata espressa da parte dei dirigenti della Asc Roma, Ente che organizza

l'evento da anni e che sceglie Civitavecchia quale logistica e la Asd ''Amici del mare Civitavecchia Tubertini'' come

società locale. «Un ringraziamento va a tutti I partecipanti - spiegano dall'Asd Amici del Mare Tubertini'' - ringraziamo

poi le autorità tutte, l'ammiraglio Marini della Capitaneria di Porto; grazie a Enrico Lisiola capo dei nostromi del porto

della Capitaneria di Porto; al presidente Musolino e al responsabile del demanio della Adsp Matteuzzi; a John Portelli

e Leonardo Loffredo della Rct. Ringraziamo poi il comune di Civitavecchia nelle persone del sindaco Ernesto

Tedesco, dell'assessore Vitali, dell'assessora Lisa Pepe e del consigliere Pasquale Marino. La premiazione è stata

effettuata sabato sera presso la struttura della Repubblica dei Ragazzi di Civitavecchia. L'as Amici del Mare hanno

colto l'occasione per effettuare anche della piccola beneficenza e sono stati portati oggetti da dare ai bambini e

ragazzi ospiti della struttura. L'Asd Amici del Mare Civitavecchia è una ottima associazione presente sul territorio dal

2001 che raccoglie i migliori pescatori sportivi; questa associazione ha sempre un occhio anche nel sociale

promuovendo iniziative per i bambini o donando ai più fragili il pesce pescato durante le gare dimostrando che il

presidente Pacitti e gli altri soci sono davvero pescatori dal cuore d'oro. L'Asd Amici del Mare Civitavecchia conta

oltre 350 iscritti e il presidente è Alessandro Pacitti, il quale sottolinea: «lo scopo della nostra associazione è

innanzitutto il sociale: durante gli anni passati ha effettuato molte gare di pesca con l'intento di donare generi

alimentari alla Cri,
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alla comunità Sant'Egidio ed alle famiglie bisognose della città specialmente con la raccolta del pescato durante il

covid. Effettuiamo anche gare a livello nazionale: da 3 anni a questa parte a Civitavecchia viene disputata la Coppa

Nazionale Asc sia individuale che a coppie con partecipanti provenienti da diverse città d'italia. Inoltre effettuiamo

corsi di pesca per bambini nelle scuole tutto gratuitamente». ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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CIVITAVECCHIA: CAMBIO AL VERTICE DELLA DIREZIONE MARITTIMA DEL LAZIO

Si è svolta, nel Forte Michelangelo, la cerimonia del passaggio di consegne del

Comando della Direzione Marittima del Lazio, Comando regionale della

Guardia Costiera, alla presenza del Comandante Interregionale Marittimo

Centro e Capitale della Marina Militare l'Ammiraglio di Divisione Andrea

Romani Al Contrammiraglio Filippo Marini, destinato ad assumere il Comando

della Direzione Marittima del Veneto, è subentrato il Capitano di Vascello

Michele Castaldo, proveniente dal Comando Generale del Corpo delle

Capitanerie di porto - Guardia Costiera Si conclude così il mandato

dell'Ammiraglio Marini a Civitavecchia,  s o t t o  l a  s u a  d i r e z i o n e ,  i  3

compartimenti marittimi di Civitavecchia, Roma-Fiumicino e  Gaeta e  i  1 4

comandi minori, dislocati sul territorio regionale, hanno garantito sui 368 km di

litorale di giurisdizione, la sicurezza della vita umana in mare e della

navigazione, la tutela ambientale e gli altri compiti d'istituto. L'Ammiraglio

Marini ed il Capitano di Vascello Michele Castaldo, nuovo Direttore marittimo

del Lazio, hanno sottolineato il concetto di continuità, intesa come obiettivo

primario da garantire e coltivare quale solida base per immaginare un futuro di

rinnovamento.

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Al Premio Charlot si celebrano i compleanni di Troisi, Dalla e Battisti

Troisi, Battisti e Dalla. La XXXV edizione del Premio Charlot vuole celebrare i

compleanni di tre grandi artisti italiani scomparsi troppo presto, e lo farà in tre

serate studiate e pensate proprio per raccontare, ricordare e omaggiare il loro

talento. "Dalla e Battisti oggi avrebbero 80 anni, mentre Troisi 70. Se il destino

non li avesse portati via così presto, sicuramente per i loro compleanni si

sarebbero fatte grandi feste. Ecco, noi vogliamo fare questo, festeggiare,

seppur con qualche mese di ritardo, i loro compleanni, come se fossero

ancora qui con noi. Perché in realtà loro sono qui con noi, non possiamo

vederli, ma vivono e vivranno per sempre attraverso i film e le canzoni che ci

hanno lasciato. Così come ricorderemo, un altro grandissimo attore e regista

che ci ha lasciato pochi giorni fa Francesco Nuti", dice Claudio Tortora, patron

ed ideatore, oltre che direttore artistico, della kermesse dedicata al più grande

attore e regista comico di tutti i tempi, e che quest'anno compie, come detto

35 anni, nel corso della presentazione del programma, tenutasi questa mattina

nella Sala Giunta del Comune di Salerno, alla presenza dell'architetto Giuseppe

Grimaldi, segretario generale dell'autorità portuale, del sindaco Vincenzo

Napoli, dell'onorevole Piero De Luca, del consigliere regionale Franco Picarone, del delegato alla cultura Ermanno

Guerra, dell'assessore al turismo Alessandro Ferrara e del presidente del consiglio comunale Dario Loffredo.

Programma ricco di appuntamenti e di ospiti, come da tradizione. Toccherà a Massimiliano Gallo (Premio Charlot

Fiction), con lo spettacolo "Stasera punto e a capo" alzare, il 15 luglio, il sipario dello Charlot ed anche della XXI

edizione del Sea Sun, che quest'anno si articolerà in due giornate, infatti, il giorno seguente (16 luglio) di scena la

Compagnia dell'Arte proporrà "Novecento - Il pianista sull'oceano" per la regia di Antonello Ronga. Si prosegue il 20

luglio con il Trio di Salerno con Sandro Deidda, Guglielmo Guglielmo e Aldo Vigorito, accompagnati dal Martucci

Choir e con il già vincitore del Festival di Sanremo: Povia. Ospiti della serata, da Radio Kiss Kiss il duo comico Enzo

& Mario. Il 21 luglio farà, come di consuetudine, tappa allo Charlot, il Campania Blues Festival, che avrà come ospite

di punta Popa Chubby. Il 22 risate assicurate con "Genitorial" commedia comica con Angelo Belgiovine (già vincitore

dello Charlot Giovani), Salvatore Gisonna (unico comico ad aver vinto due volte lo Charlot Giovani), Peppe Laurato e

Yulja Mayarchuk. Ospite della serata la bellissima Violante Placido. Il 23 luglio "Serata per Massimo", sul palco del

Premio Charlot salirà il nipote di Massimo Troisi, Stefano Veneruso (Premio Charlot Libro), regista del film "Da

domani mi alzo tardi" ed autore del libro "Massimo Troisi, il mio verbo preferito è evitare", della serata Antonio Milo

(Premio Charlot Teatro) e Adriano Falivene (Premio Charlot Teatro). A seguire Peppyssimo con Peppe Iodice. Il 25

luglio sarà il giorno in cui sarà consegnato il Premio Charlot Grandi Protagonisti dello

Napoli Village

Napoli
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Spettacolo. Il riconoscimento andrà ad un'attrice italiana tra le più amate ed apprezzate anche all'estero: Ornella

Muti. Nella stessa serata, sarà ricordato l'attore e regista Francesco Nuti. Ospite l'attore Francesco Di Leva. A

seguire "Palcoscenico" spettacolo musicale di e con Massimo Masiello. Il 26 "Emozioni", ovvero una serata speciale

dedicata a Lucio Battisti, con la partecipazione di Gianmarco Caroccia, Maurizio Vandelli e di Mogol (Premio Charlot

alla Carriera). Conducono Gianmaurizio Foderaro e Metis Di Meo.Per la sezione Charlot Monello il 27 luglio sarà la

volta della Compagnia dell'Arte che presenta "Transylvania" per la regia di Antonello Ronga. Si ride il 28 luglio con lo

Charlot Giovani, la gara dei giovani comici emergenti selezionati da Gianluca Tortora ed Alessio Tagliento. Ospiti della

serata Vincenzo Comunale (già vincitore dello Charlot Giovani) reduce dal grande successo ottenuto a Zelig e il

Libanese di Romanzo Criminale, ovvero Francesco Montanari. Chiude la kermesse, il 29 luglio, Ron che

accompagnato dall'ensemble Symphony Orchestra diretta dal M° Giacomo Lopieno, regalerà al pubblico una serata in

omaggio a Lucio Dalla. Conduce Gianmaurizio Foderaro.

Napoli Village

Napoli
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CONFAPI SARDEGNA. AD ARBOREA CONVENTION PER I 50 ANNI DI STORIA SULLE
PICCOLE E MEDIE IMPRESE DELL'ISOLA. DIMINUISCONO LE AZIENDE ASSOCIATE MA
AUMENTA IL FATTURATO

(AGENPARL) - sab 17 giugno 2023 Da un grande passato... un importante

futuro! 5 0 ANNI di CO N FAPI SA R DEGNA Sabato 1 7 giugno 1 7 Giugno

2023 H O RS E COUNTRY RE S O RT C O N G R E S S S PA - ARBOREA

(OR) - Strada Mare 2 4 n. 2 7 PROGRAMMA Convegno Pubblico IL RUOLO

DELLA SARDEGNA ECONOMICA NELL'ITALIA POST PNRR SABATO 17

GIUGNO, ore 10:00 Esibizione della Banda della Brigata Sassari Saluti

istituzionali MICHELE PAIS Presidente del Consiglio Regionale della

Sardegna MANUELA PINTUS Sindaca del Comune di Arborea Introduzione:

GIORGIO DELPIANO Presidente Confapi Sardegna LUCA TELESE

moderatore TAVOLA ROTONDA LAVORO Cristian CAMISA Presidente

nazionale CONFAPI Gavino CARTA Segretario Generale CISL Sardegna

Enzo PINNA Avvocato giuslavorista Piero COMANDINI Segretario Regionale

PD Mons. Giuseppe BATURI, Segretario Generale della CEI TAVOLA

ROTONDA TRASPORTI Antonio MORO Assessore regionale dei Trasporti,

Regione Autonoma della Sardegna Salvatore DEIDDA Presidente IX

Commissione Trasporti Camera dei Deputati Massimo DEIANA Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna Andrea GIURICIN Docente di Economia dei Trasporti,

Università BICOCCA, Milano TAVOLA ROTONDA SANITÀ Carlo DORIA Assessore regionale della Sanità, Regione

Autonoma della Sardegna Ugo CAPPELLACCI Presidente Commissione XII Affari Sociali Camera dei Deputati

Cesare MORICONI Vice Presidente III Commissione Permanente Regione Sardegna TAVOLA ROTONDA

INNOVAZIONE / RICERCA Anita PILI Assessore dell'Industria, Regione Autonoma della Sardegna Giacomo CAO

Presidente Centro Ricerche CRS4, Cagliari Aldo IMERITO Presidente del Gruppo ECOTEC Group Alessandra

TODDE Paolo DERIU Membro X Commissione Attività Produttive, Istituto di Radiologia Deriu e Delegato Unione

Sanita Commercio e Turismo Camera dei Deputati CONFAPI Sardegna Maria Assunta SERRA Direttrice Generale

Sardegna Ricerche ore 13:00 Light Lunch ore 15:30 Incontro formativo sugli Avvisi del FAPI ore 16:30 Presentazione

enti bilaterali metalmeccanici E.B.M. e E.B.M. Salute ore 17:30 Premiazione Soci storici Confapi Sardegna ore 21:00

Cena di Gala Agostino DEIANA Direttore Commerciale Intesa San Paolo.

Agenparl

Olbia Golfo Aranci



 

sabato 17 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 35

[ § 2 2 0 3 5 9 3 7 § ]

Moby Fantasy arrivato a Olbia, 'è traghetto più grande al mondo'

(ANSA) - OLBIA, 17 GIU - Uscito dal cantiere cinese Guangzhou Shipyard a

metà maggio e dopo una lunga traversata il traghetto di nuova generazione

Moby Fantasy, la nuova ammiraglia della flotta Moby, è arrivato in porto a

Olbia per il suo viaggio inaugurale. Dopo la presentazione ufficiale la nave,

che avrà una gemella chiamata Legacy, entrerà subito in servizio sulla tratta

tra lo scalo sardo e quello di Livorno. Moby Fantasy, con la sua Balena Blu

dipinta sulla fiancata, è lungo 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e ha

una stazza lorda di 69.500: "è il traghetto passeggeri più grande finora

costruito a livello mondiale, con una capacità di 3.000 passeggeri e 3.850

metri lineari di carico rotabile", fa sapere la compagnia ricordando che la nave

possiede anche una propulsione green che permette "un risparmio in termini

di emissioni di oltre il 50% rispetto ai traghetti tradizionali impiegati su linee

analoghe". (ANSA).

Ansa

Olbia Golfo Aranci
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Moby Fantasy, il traghetto più grande abbatte emissioni del 40%

Battesimo a Olbia per la nuova ammiraglia del gruppo Moby Milano, 17 giu.

(askanews) - Battesimo ufficiale oggi al porto di Olbia per Moby Fantasy. La

nuova ammiraglia e 23esima nave della compagnia entrerà in servizio sulla

tratta Livorno-Olbia domenica 18 giugno imbarcando i primi clienti, seguita in

autunno dalla gemella Moby Legacy che ha recentemente superato con

successo le prove in mare. L'arrivo dei due traghetti, entrambi costruiti nei

cantieri cinesi di Guangzhou, rafforza il piano industriale di crescita della

compagnia leader nel trasporto merci e passeggeri nel Mediterraneo e la loro

entrata in servizio avrà importanti ricadute sul territorio sia toscano che sardo

generando un impatto occupazionale di 500 nuovi posti di lavoro tra diretti e

indotto. Achille Onorato, amministratore delegato di Moby ha commentato: "Il

battesimo di Moby Fantasy rappresenta per tutti noi un nuovo inizio, non è un

punto di arrivo ma un punto di partenza per guardare al futuro con entusiasmo

e con la consapevolezza di aver compiuto un percorso virtuoso di

ristrutturazione che ci consentirà di crescere e di consolidare il nostro

mercato. Attendiamo in autunno l'arrivo della seconda nave, Moby Legacy,

che sarà impiegata sulla rotta per la Sardegna offrendo a questa splendida isola l'opportunità di essere servita dalla

flotta più giovane e più sostenibile in mare. La realizzazione di queste due navi risponde in primis a criteri di

sostenibilità, ambientale ma anche sociale che sono certo saranno riconosciuti e apprezzati dai nostri clienti. Il settore

dello shipping sta attraversando un momento di profondo cambiamento, ci sono ancora molte turbolenze dettate dalle

normative europee sui carburanti e le nuove regolamentazioni alle quali dovremo prestare continua attenzione. Per

questo abbiamo in programma investimenti nel refitting della flotta per 36 milioni di euro che per il 40% saranno co-

finanziati grazie al PNRR e realizzati in cantieri italiani generando un ulteriore impatto positivo sul nostro territorio e

che ci consentiranno di raggiungere una riduzione complessiva delle emissioni della flotta del 32% superando i

requisiti richiesti dalla Fuel EU". Al comando del genovese Massimo Pinsolo e con i suoi 119 membri di equipaggio,

Moby Fantasy è una nave da record che consente il doppio della capacità di un qualsiasi traghetto oggi in servizio nel

Mediterraneo. Con i suoi 237 metri di lunghezza per 33 di larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate, può

trasportare fino a 3.000 persone che alloggeranno nelle 441 cabine tutte con standard da nave da crociera, e grazie

agli oltre 3.800 metri lineari di garage può trasportare fino a 1.300 auto o 300 camion; la potenza dei 4 motori di

ultima generazione è di 10,8 megawatt ciascuno, per una velocità di crociera di 23,5 nodi, con punte di 25. Moby

Fantasy esprime la rivoluzione nel concetto di traghetto così come lo conosciamo oggi: gli standard degli arredi, delle

dotazioni e delle cabine sono ai livelli di quelle delle navi da crociera. Ogni singolo particolare - dalla chiglia, ai

Askanews

Olbia Golfo Aranci
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garage, agli spazi per i passeggeri - è stato studiato con attenzione dai progettisti danesi dello studio OSK Ship

Tech sulla base di un concept ideato dall'Armatore Vincenzo Onorato che ha partecipato allo sviluppo del traghetto sin

dal disegno iniziale, per assicurare la massima qualità nelle cabine e negli spazi comuni, ma anche negli innovativi

servizi di ristorazione per offrire ai viaggiatori i migliori standard possibili a bordo. A bordo del nuovo traghetto sono

presenti le tecnologie ambientali più all'avanguardia, capaci di assicurare una riduzione del 40% delle emissioni di Co2

rispetto ai traghetti oggi impiegati su linee analoghe. La nave è inoltre già predisposta per poter essere alimentata a

GNL (gas naturale liquefatto) ed è dotata della possibilità di ricevere l'alimentazione da terra assicurando emissioni

zero in porto quando disponibili le strutture in banchina. La nuova ammiraglia green ha ottenuto la certificazione EEDI

Phase 3 grazie a un design che riduce l'intensità carbonica del 30%. Inoltre è dotata di due scrubber per eliminare le

emissioni di zolfo nell'ambiente sia in navigazione che in ormeggio. L'entrata in servizio dell'ammiraglia, e della sua

gemella in autunno, assieme al refitting delle navi esistenti, consentiranno un miglioramento complessivo delle

prestazioni dell'intera flotta con una riduzione d'insieme delle emissioni di Co2 fino al 32% (come certificato dal

RINA). A partire dal 2024 sono previsti miglioramenti dell'efficienza energetica per molte navi della flotta tra cui:

sistemi di cold ironing, nuovi rivestimenti con vernici performanti e "reblading" delle eliche esistenti in combinazione

con l'installazione di bulbi sui timoni, con l'obiettivo di migliorare l'efficienza delle prestazioni delle 23 navi della flotta di

cui 9 saranno in classe A che rappresenta il massimo del rating IMO CII. Navigazione articoli.
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A Olbia arriva il traghetto più grande al mondo: ecco Moby Fantasy

OLBIA. Il gigante dei mari è appena approdato in banchina al porto di Olbia.

Una stazza imponente per quello che viene considerato il traghetto più grande

mai costruito al mondo. Moby Fantasty giornata inaugurale. L'entusiasmo di

organizzatori e armatori è alle stelle così come la curiosità dei giornalisti

arrivati da tutta Italia per conoscere ogni minimo dettaglio di una nave

moderna che è stata studiato con attenzione dai progettisti danesi dello studio

OSK Ship Tech sulla base di un concept ideato dall'Armatore Vincenzo

Onorato, costruita in Cina nei cantieri cinesi di Guangzhou. Venti giorni di

navigazione, due oceani attraversati, ma grande soddisfazione del

comandante Massimo Pinsolo che ha spiegato doti e caratteristiche di questo

traghetto che è capace di raggiungere i 25 nodi di velocità, ma soprattutto in

grado, grazie a soluzioni tecnologiche all'avanguardia, di tagliare le emissioni

del 40percento. Impressionanti i numeri di questa nave con i suoi 237 metri di

lunghezza per 33 di larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate, può

trasportare fino a 3.000 persone che alloggeranno nelle 441 cabine tutte con

standard da nave da crociera, e grazie agli oltre 3.800 metri lineari di garage

può trasportare fino a 1.300 auto o 300 camion; la potenza dei 4 motori di ultima generazione è di 10,8 megawatt

ciascuno. Ad accogliere la stampa in questa giornata di festa l'amministratore delegato di Moby, Achille Onorato, che

ha così voluto spiegare il piano industriale messo in campo per adeguarsi alle nuove esigenze della clientela: «Questo

è un progetto disegnato da mio padre Vincenzo per rispondere alle esigenze di un mercato in continua evoluzione,

aumentare le capacità sulle nostre linee, ma allo stesso tempo ridurre il numero di navi e dunque soddisfare

un'esigenza di maggiore efficienza energetica e dunque di minore impatto a livello di inquinamento. Questa nave di

fatto ne sostituisce due e presto arriverà anche la nuova Moby Legacy gemella della Fantasy che entrerà in servizio a

partire da ottobre. Siamo molto soddisfatti di come è stato realizzato il nostro progetto sia per gli esterni che per gli

interni e le rifiniture, ma soprattutto potremo contare con un servizio di ristorazione di altissimo livello grazie

all'accordo con Ligabue, leader nel catering navale, che garantirà piatti di alta qualità in linea con i migliori ristoranti

che si trovano sulla terra ferma. Dalla panetteria con la pasta fresca ai piatti espressi per un totale di ben sette punti

ristoro. Abbiamo poi un programma di refitting delle nostre navi per un valore di 36 milioni di euro che prevede la

sostituzione delle eliche per una migliore risposta idrodinamica, l'utilizzo di vernici siliconiche che generano minore

attrito. Questo di oggi dunque non è un punto di arrivo, ma un punto di partenza». In serata battesimo ufficiale della

nave con la tradizionale bottiglia e la madrina d'eccezione: la campionessa olimpica e mondiale di sci, Sofia Goggia.

A seguire i fuochi d'artificio al molo 9, la cena di gala e l'accompagnamento musicale dei Gipsy
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King. Primo viaggio della nuova Moby Fantasy aperto al pubblico è in programma domani sulla tratta Livorno-Olbia.
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Al porto di Olbia, la madrina Sofia Goggia battezza il traghetto Moby Fantasy

Moby Fantasy, presenta elevati standard di sostenibilità ed è il traghetto più

all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela dell'ambiente

e alla riduzione delle emissioni Olbia, 17 giugno 2023 - Battesimo ufficiale

oggi al porto di Olbia per Moby Fantasy. La nuova ammiraglia e 23esima

nave della compagnia entrerà in servizio sulla tratta Livorno-Olbia domenica

18 giugno imbarcando i primi clienti, seguita in autunno dalla gemella Moby

Legacy che ha recentemente superato con successo le prove in mare.

L'arrivo dei due traghetti, entrambi costruiti nei cantieri cinesi di Guangzhou,

rafforza il piano industriale di crescita della compagnia leader nel trasporto

merci e passeggeri nel Mediterraneo e la loro entrata in servizio avrà

importanti ricadute sul territorio sia toscano che sardo generando un impatto

occupazionale di 500 nuovi posti di lavoro tra diretti e indotto Achille Onorato

Amministratore Delegato di Moby ha commentato: "Il battesimo di Moby

Fantasy rappresenta per tutti noi un nuovo inizio, non è un punto di arrivo ma

un punto di partenza per guardare al futuro con entusiasmo e con la

consapevolezza di aver compiuto un percorso virtuoso di ristrutturazione che

ci consentirà di crescere e di consolidare il nostro mercato. Attendiamo in autunno l'arrivo della seconda nave, Moby

Legacy, che sarà impiegata sulla rotta per la Sardegna offrendo a questa splendida isola l'opportunità di essere

servita dalla flotta più giovane e più sostenibile in mare. La realizzazione di queste due navi risponde in primis a criteri

di sostenibilità, ambientale ma anche sociale che sono certo saranno riconosciuti e apprezzati dai nostri clienti. Il

settore dello shipping sta attraversando un momento di profondo cambiamento, ci sono ancora molte turbolenze

dettate dalle normative europee sui carburanti e le nuove regolamentazioni alle quali dovremo prestare continua

attenzione. Per questo abbiamo in programma investimenti nel refitting della flotta per 36 milioni di euro che per il

40% saranno co-finanziati grazie al PNRR e realizzati in cantieri italiani generando un ulteriore impatto positivo sul

nostro territorio e che ci consentiranno di raggiungere una riduzione complessiva delle emissioni della flotta del 32%

superando i requisiti richiesti dalla Fuel EU". Al comando del genovese Massimo Pinsolo e con i suoi 119 membri di

equipaggio Moby Fantasy è una nave da record che consente il doppio della capacità di un qualsiasi traghetto oggi in

servizio nel Mediterraneo. Con i suoi 237 metri di lunghezza per 33 di larghezza e una stazza lorda di 69.500

tonnellate, può trasportare fino a 3.000 persone che alloggeranno nelle 441 cabine tutte con standard da nave da

crociera, e grazie agli oltre 3.800 metri lineari di garage può trasportare fino a 1.300 auto o 300 camion; la potenza

dei 4 motori di ultima generazione è di 10,8 megawatt ciascuno, per una velocità di crociera di 23,5 nodi, con punte di

25. Moby Fantasy esprime la rivoluzione nel concetto di traghetto così come lo conosciamo oggi:
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gli standard degli arredi, delle dotazioni e delle cabine sono ai livelli di quelle delle navi da crociera. Ogni singolo

particolare - dalla chiglia, ai garage, agli spazi per i passeggeri - è stato studiato con attenzione dai progettisti danesi

dello studio OSK Ship Tech sulla base di un concept ideato dall'Armatore Vincenzo Onorato che ha partecipato allo

sviluppo del traghetto sin dal disegno iniziale, per assicurare la massima qualità nelle cabine e negli spazi comuni, ma

anche negli innovativi servizi di ristorazione per offrire ai viaggiatori i migliori standard possibili a bordo. La

tradizionale cerimonia di battesimo si svolgerà in serata nel porto di Olbia, alla presenza di una madrina d'eccezione

Sofia Goggia , sciatrice italiana, campionessa olimpica nella discesa libera a Pyeongchang 2018 e vice campionessa

olimpica a Pechino 2022, 4 volte vincitrice della Coppa del Mondo di discesa libera oltre che di 2 medaglie mondiali,

simbolo della determinazione e del coraggio. A condurre la serata di gala alla presenza di ospiti e rappresentanti delle

istituzioni, sarà Giorgia Palmas showgirl e attrice sarda, accompagnata dall'attore comico Alessandro Siani; dopo i

fuochi d'artificio che illumineranno tutta la costa di Olbia la festa proseguirà sulle note coinvolgenti dei Gipsy Kings e

del celebre DJ tedesco Fritz Kalkbrenner Sofia Goggia ha dichiarato: " Sono fiera di intraprendere una nuova

collaborazione con un'azienda leader del mondo dello shipping come Moby, vera eccellenza dell'industria italiana e

mondiale. Con Moby ci accomunano gli stessi valori, quelli che abbiamo scelto assieme di proporre, lanciando un

progetto legato al benessere nel movimento. Un progetto di cui sono felice di essere protagonista perché ci

permetterà di valorizzare l'importanza dello sport nella vita quotidiana, insegnare a resistere anche nelle difficoltà,

educare alla disciplina, creare un equilibrio tra salute mentale e fisica, tutte qualità che da sportiva inseguo

quotidianamente. È la prima volta che ho l'onore di essere madrina di una nave, auguro di cuore buon vento

all'equipaggio di Moby Fantasy e buon viaggio a tutti i suoi passeggeri ".
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Olbia: sbarca Moby Fantasy, il traghetto passeggeri più grande del mondo

Con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di larghezza e una stazza lorda di

69.500 tonnellate è il traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello

mondiale Genova - Questa mattina poco dopo le 9 è attraccato al molo 9 del

porto Isola Bianca la Moby Fantasy, l'ultimo super traghetto del Gruppo

Onorato Armatori che collegherà Olbia con Livorno. È iniziata così

ufficialmente l'avventura sulla rotta Olbia-Livorno della Moby Fantasy, con il

varo ufficiale dell'ammiraglia Moby, previsto per questa sera. Il viaggio è

iniziato ieri sera da Livorno. La cerimonia di battesimo della nave avverrà a

bordo in serata alla presenza di autorità civili e militari. Si tratta di un ritorno in

grande stile ad Olbia per il gruppo Onorato, di cui il capostipite Vincenzo è

cittadino onorario. Dalle 19 in poi sono previsti la cena, il varo col tradizionale

taglio della bottiglia e uno spettacolo pirotecnico con dj set a conclusione dei

festeggiamenti. L'evento segnerà il debutto sulla rotta Olbia-Livorno per il più

grande traghetto passeggeri finora costruito a livello mondiale. La Moby

Fantasy è approdata pochi giorni fa al porto di Livorno attraversando il canale

di Suez, dopo aver mollato gli ormeggi dal cantiere navale cinese Guangzhou

Shipyard, prima tappa a Hong Kong, destinazione finale l'Italia. È la nave che effettuerà i collegamenti da Livorno con

il porto Isola Bianca di Olbia. Nella fiancata ritorna la Balena Blu, storico simbolo della flotta Moby. La nuova

ammiraglia, al comando del capitano genovese Massimo Pinsolo, con i suoi 237 metri di lunghezza per 32 di

larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate è il traghetto passeggeri più grande finora costruito a livello

mondiale, con una capacità di 3.000 posti e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Gli elevati standard di sostenibilità

adottati la rendono anche il traghetto più all'avanguardia e tecnologicamente sofisticato rispetto alla tutela

dell'ambiente e alla riduzione delle emissioni.
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Moby Prince: familiari, 'continuiamo a lottare per la verità'

Presidio in porto a Olbia, '32 anni di silenzi' (ANSA) - OLBIA, 17 GIU - I

preparativi per la cerimonia di battesimo della Moby Fantasy alle spalle nel

porto Isola Bianca di Olbia e loro, giunti da più parti dell'Isola, a presidiare

l'ingresso per gli imbarchi: hanno indosso delle maglie rosse con scritto "Io

sono 141", per le 140 vittime della tragedia della Moby Prince, avvenuta il 10

aprile del 1991. In silenzio resteranno nel porto fino alle 20 di questa sera.

Sono i parenti di chi morì nella collisione del traghetto della Navarma diretto a

Olbia e appena uscito dal porto di Livorno, con la petroliera della Snam Agip

Abruzzo. "Noi siamo i portatori di una piccola luce quella delle tenacia e

costanza sulla verità, io passerò il testimone a mio figlio e per eredità glielo

scriverò che dovrà passare a sua volta questa speranza ai suoi figli, perché

sono morte 140 persone ma non morirà mai la ricerca da parte nostra della

verità", dice Pino Cossu, che perse nove familiari della moglie Claudia

Saccaro che si trovavano a bordo della nave, diretti in Sardegna proprio per

partecipare al loro matrimonio. "Siamo sconcertati che dopo 32 anni uno Stato

di diritto privi i suoi cittadini di ottenere una libertà legittima - aggiunge Cossu

arrivato da Bonacardo - Ci sono stati fiumi di parole e depistaggi, incagliamenti di indagini. Bastava che gli Stati Uniti

d'America ci avessero fornito il tracciato radar di quello che è successo quella sera, ma nessuno lo dice e ne parla".

(ANSA).
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A Milazzo oltre quattrocenti studenti ospiti della nave goletta Palinuro per promuovere la
transizione ecologica

La seconda tappa italiana della nave Milazzo, 15 giugno 2023 - Animata della

presenza di oltre quattrocento studenti e tanti insegnanti la seconda tappa

italiana della nave goletta Palinuro della Marina Militare Italiana, giunta il 14

giugno al porto di Milazzo. Un giorno speciale per tanti studenti che nel corso

dell'anno scolastico sono stati coinvolti nelle iniziative e nei progetti di

educazione ambientale promossi da Marevivo Onlus e un riconoscimento

speciale al loro percorso conferito direttamente dal Comandante Mario

Esposito. Presenti gli studenti degli istituti comprensivi Primo, Secondo e

Terzo che hanno concluso il percorso del progetto " Delfini Guardiani" e gli

studenti dell'ITET Leonardo Da Vinci che hanno partecipato al progetto

nazionale "Nauticinblu" e gli studenti del liceo scientifico G.B. Impallomeni che

stanno ultimando il percorso di Alternanza Scuola Lavoro (PCTO). Una

partecipazione attenta a tutti i laboratori che l'equipaggio ha organizzato per

coinvolgere i giovani ospiti e far conoscere la storia della nave, apprendere le

tecniche e le strategie per la navigazione sicura, la gestione delle condizioni

meteorologiche avverse, la comunicazione con i soccorritori e la gestione

delle situazioni di emergenza come l'incendio a bordo e il naufragio. Ma l'iniziativa è stata anche l'occasione per

visitare la mostra ONLY ONE allestita a bordo della nave e collegata alla nuova campagna lanciata da Marevivo,

Marina Militare e Fondazione Dohrn sulla transizione ecologica con il patrocinio del Ministero dell'Ambiente e della

Sicurezza Energetica e del Ministero per la Protezione Civile e le Politiche del Mare. Una mostra itinerante di 11

pannelli , incentrata soprattutto sui temi della transizione energetica, ecologica e alimentare, sul concetto di economia

circolare, sull'inquinamento da plastica e sul riscaldamento di mari e oceani. Alla visita degli studenti è seguito un

seminario sui temi illustrati dalla mostra con gli interventi del Comandante della Nave Palinuro Mario Esposito, del

direttore generale di Marevivo Onlus Carmen di Penta, del sindaco di Milazzo Pippo Midili, dei comandanti delle

sezioni locali dei Carabinieri, della Guardia di Finanza e della Capitaneria di Porto, del presidente Giovanni Mangano

e della direttrice Giulia Visconti dell'Area Marina Protetta Capo Milazzo e del direttore di Marevivo Sicilia Mariella

Gattuso. " L'obiettivo è quello di contribuire attivamente a far nascere e crescere la consapevolezza sul fatto che la

nostra salute, come quella di tutti gli esseri viventi, dipende dall'equilibrio tra il mondo vivente e quello non vivente - ha

dichiarato il direttore generale Carmen Di Penta - lo sfruttamento eccessivo delle risorse naturali sta mettendo a serio

rischio questo equlibrio, provocando grandi emergenze, come l'inquinamento, la crisi climatica e la perdita della

biodiversità ed è importante coinvolgere soprattutto i  giovani in queste iniziat ive di conoscenza e

responsabilizzazione e sperare che attraverso il loro impegno si giunga

ilcittadinodimessina.it
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al vero cambiamento". In questo articolo: LEGGI ANCHE.
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A Milazzo oltre 400 studenti ospiti della nave goletta Palinuro per promuovere la
transizione ecologica

Animata della presenza di oltre quattrocento studenti e tanti insegnanti la

seconda tappa italiana della nave goletta Palinuro della Marina Militare

Italiana, giunta il 14 giugno al porto di Milazzo. Un giorno speciale per tanti

studenti che nel corso dell'anno scolastico sono stati coinvolti nelle iniziative e

nei progetti di educazione ambientale promossi da Marevivo Onlus e un

riconoscimento speciale al loro percorso conferito direttamente dal

Comandante Mario Esposito. Presenti gli studenti degli istituti comprensivi

Primo, Secondo e Terzo che hanno concluso il percorso del progetto " Delfini

Guardiani" e gli studenti dell'ITET Leonardo Da Vinci che hanno partecipato al

progetto nazionale "Nauticinblu" e gli studenti del liceo scientifico G.B.

Impallomeni che stanno ultimando il percorso di Alternanza Scuola Lavoro

(PCTO). Una partecipazione attenta a tutti i laboratori che l'equipaggio ha

organizzato per coinvolgere i giovani ospiti e far conoscere la storia della

nave, apprendere le tecniche e le strategie per la navigazione sicura, la

gestione delle condizioni meteorologiche avverse, la comunicazione con i

soccorritori e la gestione delle situazioni di emergenza come l'incendio a

bordo e il naufragio. Ma l'iniziativa è stata anche l'occasione per visitare la mostra ONLY ONE allestita a bordo della

nave e collegata alla nuova campagna lanciata da Marevivo, Marina Militare e Fondazione Dohrn sulla transizione

ecologica con il patrocinio del Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica e del Ministero per la Protezione

Civile e le Politiche del Mare. Una mostra itinerante di 11 pannelli, incentrata soprattutto sui temi della transizione

energetica, ecologica e alimentare, sul concetto di economia circolare, sull'inquinamento da plastica e sul

riscaldamento di mari e oceani. Alla visita degli studenti è seguito un seminario sui temi illustrati dalla mostra con gli

interventi del Comandante della Nave Palinuro Mario Esposito, del direttore generale di Marevivo Onlus Carmen di

Penta, del sindaco di Milazzo Pippo Midili, dei comandanti delle sezioni locali dei Carabinieri, della Guardia di Finanza

e della Capitaneria di Porto, del presidente Giovanni Mangano e della direttrice Giulia Visconti dell'Area Marina

Protetta Capo Milazzo e del direttore di Marevivo Sicilia Mariella Gattuso. " L'obiettivo è quello di contribuire

attivamente a far nascere e crescere la consapevolezza sul fatto che la nostra salute, come quella di tutti gli esseri

viventi, dipende dall'equilibrio tra il mondo vivente e quello non vivente - ha dichiarato il direttore generale Carmen Di

Penta - lo sfruttamento eccessivo delle risorse naturali sta mettendo a serio rischio questo equlibrio, provocando

grandi emergenze, come l'inquinamento, la crisi climatica e la perdita della biodiversità ed è importante coinvolgere

soprattutto i giovani in queste iniziative di conoscenza e responsabilizzazione e sperare che attraverso il loro

impegno si giunga al vero cambiamento".
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Messina, il Contrammiraglio Rosario Marchese relatore al MID.MED Shipping & Energy
Forum 2023

Il Contrammiraglio Rosario Marchese relatore al MID.MED Shipping &

Energy Forum 2023, manifestazione dello shipping internazionale Il

Contrammiraglio Rosario Marchese , da poco nominato Responsabile per lo

Sviluppo dell'Istituto Milton Friedman per la Città Metropolitana di Messina ,

docente presso l'Accademia Mediterranea della Logistica e della Marina

Mercantile di Catania, sarà uno dei relatori della terza edizione di MID.MED

Shipping & Energy Forum 2023 che si terrà nella medesima città il 22 e 23

giugno. La prestigiosa manifestazione si terrà presso l'Auditorium del

Monastero dei Benedettini, sede del dipartimento di Scienze Umanistiche

dell'Università di Catania. Sarà rivolta all'intera community dello shipping

internazionale, strutturata in otto palinsesti principali, e vedrà coinvolti relatori

di grande prestigio nazionale ed internazionale, provenienti dai settori

imprenditoriali, scientifici e accademici. Il Contrammiraglio Marchese, che è

anche socio del Comitato Regionale Romano dell'AIDIM (Associazione

Italiana di Diritto Marittimo) nonché componente del Comitato di Indirizzo del

Corso di Laurea in Scienze e Tecnologia della Navigazione dell'Università di

Messina, tratterà la tematica dal titolo: "L'Area della stretto di Messina - sostenibilità, sicurezza, competitività". I

Palinsesti delle conferenze saranno: Geopolitica e geoeconomia dell'Italia Mediterranea, Focus Energia; La Sicilia

Hub strategico per il traffico; Economia e logistica: Pnrr, porti, retroporti e distretti produttivi tra competizione e

specializzazione.
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Donazione di sangue al Molo Sant'Erasmo: una mattinata per i bambini talassemici

Domani a partire dalle 10 l'appuntamento organizzato dalla Fondazione

Franco e Piera Cutino e l'associazione Aimatos, in collaborazione con

l''utorità portuale e il Comune Una mattinata per promuovere la donazione di

sangue. Ad organizzarla - domani al molo Sant'Erasmo a partire dalle ore 10 -

sono la Fondazione Franco e Piera Cutino e l'associazione Aimatos in

collaborazione con l'Autorità portuale e il Comune di Palermo. Un evento dal

titolo "Dona un'estate serena ai bambini talassemici" che vedrà la

partecipazione anche del sindaco di Palermo Roberto Lagalla e di Luciano

Caddemi, dirigente dell'area cooperativa dell'Autorità Portuale.  Ol t re ai

rappresentanti della Fondazione Cutino e di Aimatos interverranno, portando

la propria testimonianza, un donatore e un paziente talassemico. "L'incontro -

dice Giuseppe Cutino, presidente della Fondazione Franco e Piera Cutino -

nasce come momento informativo dedicato ai dipendenti dell'Autorità

Portuale ma si apre a tutta la città. Il Molo Sant'Erasmo è un luogo in cui la

domenica mattina si ritrovano molti bambini e famiglie ci vogliamo rivolgere

anche a loro per far crescere la consapevolezza dell'importanza della

donazione per i pazienti talassemici". "A dare informazioni - aggiunge il presidente di Aimatos, Giovan Battista

Mammana - saranno gli operatori dell'associazione che dal 1997 promuove iniziative e progetti mirati per far crescere

nella società civile il sentimento della solidarietà e la predisposizione alla donazione di sangue come qualcosa

abituale e non emergenziale". "Donare il sangue è un piccolo gesto ma di grande generosità per tutti coloro i quali si

trovano a vivere una condizione di emergenza o per chi, come i talassemici, ne ha assoluta necessità per vivere -

dice il sindaco Roberto Lagalla - Soprattutto nel periodo estivo, purtroppo, spesso si registra un calo delle donazioni,

ecco perché colgo l'occasione di questa iniziativa di sensibilizzazione per invitare tutti i cittadini, che si trovano nelle

condizioni di salute per poterlo fare, a donare il sangue". "Mi spiace - commenta Pasqualino Monti, presidente

dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale - non poter essere presente in prima persona ma

spero che la campagna di oggi possa avere il successo che merita. Nessuno può far finta di niente ed è doveroso

aiutare chi ha bisogno, elaborando nuove strategie per ampliare il più possibile il numero dei donatori".

Palermo Today
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Moby, refitting flotta per abbattere le emissioni del 32%

(ANSA) - OLBIA, 17 GIU - È una nave da record che consente il doppio della

capacità di un qualsiasi traghetto in servizio oggi nel Mediterraneo. Con i suoi

237 metri di lunghezza per 33 di larghezza e una stazza lorda di 69.500

tonnellate, la Moby Fantasy, la nuova ammiraglia della compagnia di

navigazione della famiglia Onorato, può trasportare fino a tremila persone

nelle sue 441 cabine e fino a 1300 automobili o 300 camion. Sarà operativa

nella tratta Livorno-Olbia-Livorno da domani ed è la prima dei due traghetti - la

gemella Legacy sarà operativa dall'autunno - che va ad aggiungersi alla flotta

composta adesso in tutto da 23 navi. "Il progetto è nato nel 2018 e il traghetto

Fantasy più grande al mondo è stato disegnato personalmente da mio padre

Vincenzo - ha spiegato Achille Onorato, l'amministratore delegato Moby

durante il battesimo a Olbia - per aumentare la capacità sulle nostre linee,

migliorare l'efficienza operativa e ridurre di fatto le navi. Fino a questo

momento si trovavano operative due navi merci e due passeggeri su questa

tratta, adesso ce ne saranno solo due e i cargo verranno utilizzati altrove".

Con circa 120 membri di equipaggio comandati dal genovese Massimo

Pinsolo, la Moby Fantasy risponde alle esigenze della compagnia per quanto riguarda la riduzione dell'impatto

ambientale. "Abbiamo in programma investimenti nel refitting della flotta per 36 milioni di euro che per il 40% saranno

co-finanziati grazie al Pnrr e realizzati in cantieri italiani generando un ulteriore impatto positivo sul nostro territorio.

Così raggiungeremo una riduzione complessiva delle emissioni della flotta del 32% superando i requisiti richiesti dalla

Fuel EU", ha affermato Onorato. "La compagnia sta procedendo con un piano di ristrutturazione. Nonostante le

difficoltà degli ultimi anni abbiamo mantenuto le nostre partnership nei mercati Sardegna e Corsica. Negli ultimi anni

siamo diventati anche terminalisti, oltre al trasporto merci e passeggeri. Olbia che noi serviamo dal 1970 quando

ancora si chiamava Terranova Pausania, ha un potenziale crocieristico ancora oggi inespresso: c'è bisogno di una

stazione marittima dedicata. Noi abbiamo già un progetto pronto", ha concluso. (ANSA).
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Nuovi cuochi di bordo, oggi la consegna dei diplomi

Dopo due anni di corso, sei in mare la consegna degli attestati alla Villa Figoli

di Arenzano. Sono 19, provenienti da 9 regioni italiane 2 mila ore, due anni di

corso per cuoco di bordo, di cui 6 mesi di stage sulle navi Costa, si sono

conclusi alla Villa Figoli di Arenzano con la consegna dei diplomi. I diplomati

sono 19, provenienti da 9 regioni italiane. Nel video le interviste a Eugenio

Massolo, presidente Accademia italiana della Marina Mercantile; Claudio

Scajola, assessore regionale alla formazione; e Paolo Tolle, di Costa

Crociere.

Rai News
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Cuochi di bordo, ad Arenzano la cerimonia di consegna dei diplomi

A celebrare la consegna anche l'Assessore della Regione Liguria Marco

Scajola Genova - Due anni di corso, per un totale di 2.000 ore - di cui 6 mesi di

stage a bordo delle navi Costa - per i 19 allievi del corso ITS "Cuoco di

Bordo" che hanno ricevuto i diplomi, nell'iconica cornice di Villa Figoli des

Geneys. La conclusione del corso "Tecnico superiore responsabile delle

produzioni e delle trasformazioni agrarie, agro-alimentari e agro-industriali

nell 'ambito della ristorazione di bordo- cuoco di bordo" ha visto la

partecipazione dei vertici di Costa Crociere, partner dell'Accademia Italiana

della Marina Mercantile per questo e per molti altri corsi dedicati all'hôtellerie di

bordo . Il settore della ristorazione e dell'accoglienza è sempre più importante

per il mondo marittimo, che oggi vanta una miriade di possibilità per il turismo.

La mancanza di personale qualificato, tuttavia, rischia di inficiare gli sforzi del

settore a livello nazionale, e così i percorsi professionali ITS - completamente

gratuiti e costruiti con una tipicità di partnership pubblico-privata - diventano

tasselli importanti per la costruzione di un'offerta professionale adeguata. Alla

cerimonia di questa mattina, svoltasi nella sede di Arenzano dell'Accademia

Italiana della Marina Mercantile, hanno partecipato l'Assessore della Regione Liguria alla Formazione Marco Scajola,

il VP Human Resources di Costa, Paolo Tolle, e così la Director Fleet Hotel HR Crew Experience, Training &

Development di Costa, Chiara Parisi, oltre alla Dirigenza dell'Accademia. Insieme alle famiglie degli Allievi, giunti da

Liguria, Piemonte, Lombardia, Emilia-Romagna, Lazio, Campania, Puglia, Calabria e Sicilia, l'Assessore Marco

Scajola, il VP Human Resources Paolo Tolle e il Presidente dell'Accademia Eugenio Massolo hanno consegnato i

diplomi ai corsisti, a conclusione di un programma ampio e approfondito per la cucina a bordo delle navi da crociera.

Assessore Marco Scajola : "È con grande piacere e onore che partecipo alla cerimonia di consegna dei diplomi agli

studenti che hanno completato il corso ITS 'Cuoco di Bordo' organizzato dall'Accademia Italiana della Marina

Mercantile e Costa Crociere. Questo è un importante traguardo formativo e rappresenta uno straordinario risultato

che testimonia impegno, determinazione e competenza nel perseguire l'eccellenza accademica. Voglio esprimere,

pertanto, le mie congratulazioni più sincere a tutti gli studenti oggi diplomati. Questo percorso ha offerto loro un

ambiente stimolante e una formazione di alto livello, preparandoli per una brillante carriera nel settore marittimo e

dell'hôtellerie di bordo. Sono convinto che il bagaglio di conoscenze e competenze acquisite durante questi due anni

di corso aprirà loro molte porte e opportunità future. Desidero inoltre ringraziare l'Accademia Italiana della Marina

Mercantile e Costa Crociere per l'impegno profuso nel fornire una formazione di qualità e nel contribuire alla crescita

professionale di questi giovani studenti. Auguro a ciascuno di loro un futuro radioso e pieno di successo nelle loro
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carriere. Continuate ad andare avanti e a realizzare i vostri sogni". Paolo Tolle, VP Human Resources di Costa

Crociere: "Siamo lieti di celebrare la consegna dei diplomi degli allievi e delle allieve di questo corso, che abbiamo

avuto l'opportunità e il piacere di ospitare a bordo delle nostre navi per un importante periodo di formazione sul posto.

A breve invieremo loro le prime proposte di assunzione. E' un risultato che testimonia ulteriormente la grande

importanza per noi del centro di Villa Figoli: da fine 2016 il 92% degli allievi e delle allieve formati in questa struttura è

stato assunto a bordo delle nostre navi". Paola Vidotto, Direttrice dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile : "La

partnership mirata con le più importanti aziende del settore marittimo consente all'Accademia di crescere in termini di

numeri e di qualità. E la presenza delle famiglie degli Allievi ci dona orgoglio per il lungo lavoro svolto, che consegna a

tutti i ragazzi e le ragazze oggi diplomate un avvenire professionale brillante e di primo livello". L'Accademia Italiana

della Marina Mercantile, in collaborazione con Costa Crociere, ha già sottoposto alla Regione Liguria la richiesta per

due nuovi corsi ITS, uno dedicato sempre ai cuochi di bordo e uno ai tecnici audio, luci e video. Entrambi i percorsi

sono di 2000 ore suddivisi su due annualità, con una parte di teoria in aula e una di stage a bordo delle navi Costa.

L'Accademia Italiana della Marina Mercantile nata nel 2005 e riconosciuta come Fondazione ITS nel 2011 con la

denominazione di "Fondazione Istituto tecnico superiore per la mobilità sostenibile - Settori trasporti marittimi e

pesca", è un'istituzione che rilascia titoli del Ministero dell'Istruzione nell'ambito dell'Istruzione terziaria non

universitaria. La "mission" dell'Accademia consiste nell'erogare una formazione specialistica mirata verso occupazioni

ad alto contenuto professionale e tecnologico, sulla base dei fabbisogni delle imprese dei settori interessati e in

particolare nelle aree strategiche del marittimo e della logistica. Il centro di Villa Figoli des Geneys, ad Arenzano,

attraverso l'Accademia Ospitalità Crociere, che vede Costa Crociere come partner dell'iniziativa, è la prima istituzione

in Italia dedicata esclusivamente alla formazione di professionisti dell'hotellerie che lavoreranno sulle navi da crociera:

cuochi, pasticceri, panettieri, animatori, addetti al servizio clienti e altre figure legate all'accoglienza e

all'intrattenimento. Gli allievi che seguono i corsi hanno a disposizione una struttura di assoluta qualità, sorta grazie

all'impegno di Regione Liguria, Comune di Arenzano, Accademia Italiana della Marina Mercantile e Costa Crociere.

Dalla sua inaugurazione, a fine 2016, l'Accademia ha formato 732 allievi, nelle posizioni di receptionist, cuochi,

tecnici, addetti alle escursioni, tecnici dell'intrattenimento, fotografi, animatori e desktop publisher. L'offerta formativa

della Fondazione include percorsi ITS biennali e corsi per la riqualificazione e aggiornamento degli occupati e per la

professionalizzazione dei disoccupati (dalle 300 alle 600 ore). Entrambi i percorsi sono gratuiti per i corsisti in quanto

vengono finanziati attraverso risorse provenienti dal Ministero dell'Istruzione Università e Ricerca, dalla Regione

Liguria (Fondo Sociale Europeo) e dal Fondo Nazionale Marittimi.
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